



# “A mí nadie me manda”, asegura su contendiente

| Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

“**ÉL NO MEMANDÓ**”, dijo Lorena Piñón, tras acusaciones que señalan que fue direccionada por Alejandro Moreno, para contender por la dirigencia del Partido Revolucionario Institucional, aunque eso sí reconoció que: “Hace tres semanas busqué a Alejandro para decirle que yo quería participar con él”.

La diputada del PRI Lorena Piñón Rivera, al igual que Alejandro Moreno, realizó su registro este lunes para participar por la dirigencia de su partido, asegurando que “a mí nadie me manda”, luego de que fuera cuestionada si fue enviada por *Alito* para competir por la dirigencia.

“Todo mundo cree que me mandan, mi compañero de fórmula y yo decidimos registrarnos, pero nunca imaginé cuántos ataques iba a recibir, pareciera que están en contra de una competencia. Por qué

carajos no voy a tener la oportunidad de inscribirme, todos tenemos aspiraciones legítimas”, dijo la legisladora al conductor de *Así las cosas*, Enrique Hernández, para W Radio.

La secretaria general del Comité Directivo del PRI en Veracruz aseguró que en un inicio buscó ser compañera de fórmula de *Alito*, pero el dirigente ya tenía un compromiso con Carolina Viggiano Austria, lo que le hizo tomar la decisión de contender en otra fórmula junto a su compañero Cuauhtémoc Betanzos, regidor de Cholula.

Aseguró que a diferencia de lo que se comenta, ella confió en los consejeros políticos nacionales, por lo que hará la campaña pertinente y señaló que *Alito* Moreno “en ningún momento fue autoritario”.

“Hay que invitar a todos los miembros del PRI, incluido los expresidentes, a unirse en un diálogo constructivo para fortalecer al partido”, concluyó.

## EL TIP

**PIÑÓN** es diputada por Veracruz en la actual Legislatura y desde el 2005 ha estado en los diferentes comités del PRI.